

Extracto de los acuerdos adoptados

Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación relación de cuentas y jornales por un total de 25.453'35 pesetas.

El enterado de una liquidación de la Administración de Rentas Públicas sobre un expediente de negociación de Obligaciones.

El enterado del anuncio de la Jefatura de Obras Públicas sobre el acto de deslinde de la zona marítimo-terrestre en el paraje de Port-Salvi, solicitado por D. Eduardo Cros Rojas.

Exigir los requisitos legales a los vendedores, tanto ambulantes como fijos, como resolución a una instancia de cuatro industriales floricultores, solicitando no sea autorizada la venta de artículos a los que estén al corriente de pago de la contribución correspondiente y demás permisos y licencias.

Pasar a informe de la Comisión informativa de Gobernación la instancia de D. José Guerrero Fuentes que solicita una cuadra del Matadero para estabular el ganado.

Oficiar al Sr. Inspector Municipal de Sanidad para que efectúe una inspección sanitaria en los locales donde estabula su ganado D. José Guerrero Fuentes, emplazados en las inmediaciones de la fábrica Trachsler.

Adjudicar dos casetas del Mercado al solicitante D. Juan Cribiller Batlle.

Acceder a lo solicitado por D.ª María Serret Feliu, adjudicándole el puesto n.º 25 del Mercado cubierto.

Denegar la solicitud de D. Flavián Serret Feliu, por pretender destinar a la venta de pollería una de las dos casetas que le fueron adjudicadas para la venta de carne y con esta precisa condición.

Proceder a la construcción del bordillo que delimitará el Paseo de Rius y Calvet con la Plaza de San Pedro, visto lo solicitado por D. Angel Sanz Piñal

Conceder permiso a D. Juan Balmaña Canet, para construir una cantina y sanitarios en terrenos de su propiedad con destino a «Camping».

Conceder permiso a D. Agustín Valls Leonart, para sustituir el tejado de la casa de su propiedad núm. 9 de la calle de San Pedro, por un terrado y azotea.

Conceder permiso a D. José Gallardo Ibáñez y D.ª Rosario Martínez, para construcción de una vivienda económica en terrenos de la urbanización del Sr. Rocosa.

Conceder permiso a D. Francisco Pijuán para conducir las aguas residuales a la alcantarilla general procedentes de la casa n.º 5 de la calle del Sol.

Adjudicar definitivamente, de conformidad con el Acta de la subasta, a D. R. P. Sala, Contratista de Obras, la construcción de unos Mingitorios en el Jardín municipal, por la cantidad de 102.150 pesetas.

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hotel Murlá

PASTELERIA

La Vienesa

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Bar ELDORADO

El Consul General del Brasil en nuestra Ciudad.

Recientemente ha visitado nuestra ciudad el ministro Don Altamir de Moura, Cónsul General del Brasil, al que acompañaban su distinguida esposa, y los Cancilleres señores Vespasiano Freitas y Emilio Fonta, así como el presidente de la Cámara de Comercio Hispano-Brasileña de Barcelona, son su Secretario General y varios directivos.

En la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de nuestra ciudad tuvo lugar la recepción corriendo a cargo del Presidente de la Cámara de Comercio de Gerona, D. Agustín Corominas, acompañado de los Sres. Guillermo Genover, por la de Palamós y de Don Luis Sibils Presidente de la de San Feliu, a los que asimismo acompañaban varias personalidades de la región y secretarios de las Cámaras dichas.

Visitaron diversas instalaciones de manufacturas de corcho de nuestra ciudad y luego se trasladaron a S'Agaró, donde tuvo lugar un almuerzo. En el momento del brindis, Don Germán de Erausquin Presidente de la Cámara Hispano Brasileña, pronunció un elocuente discurso, y finalmente hizo uso de la palabra el Cónsul General, quién tras de agradecer las atenciones recibidas y ensalzar nuestras virtudes nacionales y regionales, prometió su plena ayuda a fin de allanar las dificultades con que tropieza en la actualidad la exportación de productos corcheros al Brasil.

Por la tarde, y tras de visitar diversas localidades de la Costa Brava, emprendió el viaje de regreso a Barcelona.

Accesits para el II Concurso de dibujos.— Nos place comunicar que para el II Concurso de Dibujos Infantiles, organizado por

la Sociedad «Nuevo Casino la Constancia» han sido recibidos los siguientes accesits: Cámara de Comercio, Industria y Navegación, 100 Ptas.; Agrupación Romea, 50 Ptas.; y Sociedad Coral «Nueva Gesoria», 50 Ptas.

Excursiones escolares a Tossa.— Por gentileza de los propietarios de la embarcación «Sirena» han realizado, en diferentes días, excursión a Tossa de Mar, los escolares de los centros docentes de nuestra ciudad.

Las excursiones fueron muy del agrado de todos, maestros y alumnos, quienes nos ruegan hagamos patente su agradecimiento a la empresa Cruceros «Costa Brava».

Preámbulo a la inauguración de temporada en la Plaza de Toros.— En la Plaza de Toros «España Brava» de nuestra ciudad, va a tener lugar D. m. el próximo día 18 de julio Fiesta de la Exaltación del Trabajo, una «charlotada», o sea un celebrado espectáculo cómico-taurino musical.

Ascenso.— Prosiguiendo su brillante carrera, ha sido recientemente ascendido a la categoría de Comisario Principal del Cuerpo General de Policía Don Luis Díaz Moré, que estuvo varios años al frente de la Comisaría de nuestra ciudad, ganándose el aprecio y consideración de muchos ciudadanos.

Paso de la caravana «Soberano» sobre furgonetas D. K. W.— A las 8 de la tarde del pasado lunes día 8, desfiló por nuestra ciudad una caravana publicitaria del Coñac SOBERANO, formada por 9 furgonetas de la acreditada marca D. K. W. en cada una de las cuales iba colocada en su parte superior una letra de gran tamaño, el conjunto de las cuales formaba nombre de la prestigiosa marca, y la novena furgoneta era portadora de una botella Soberano.

**MUEBLES MÁXIMA CALIDAD
TAPICERÍA GRAN CONFORT**

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 () Exposición: Rda. S. Anjonio M.ª Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS

JUAN CASELLAS